

COMUNICADO DE PRENSA 014

Tunja, febrero 22 de 2015

UPTC rechaza secuestro de joven boyacense, egresado de Ingeniería Geológica

Las directivas de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, en cabeza de su rector Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, lamentan y rechazan la retención del egresado en el año 2011, del programa de Ingeniería Geológica, de la Facultad Seccional Sogamoso de la UPTC, GERMÁN EDUARDO AYALA MONTOYA, y sus compañeros Karina Banquez, Andrés Botero y John Ríos, quienes fueron secuestrados el pasado jueves 19 de febrero, en zona rural del municipio El Carmen, Norte de Santander, en límites con el departamento de Cesar, en donde adelantaban actividades de muestreo geoquímico para una empresa contratada por el Servicio Geológico Colombiano, SGC.

Ayala Montoya quien tiene 30 años de edad, soltero y oriundo de Sogamoso, llevaba más de 3 años trabajando para la empresa GEMI S.A.S., de la ciudad de Medellín, y hacía aproximadamente 10 días se había trasladado a esa zona para hacer un muestreo.

Las directivas de la UPTC, docentes y estudiantes, instan a los captores, para que liberen lo más pronto posible a Germán y a sus colegas y de igual manera, manifiestan a los familiares de los retenidos y a la comunidad de geólogos e ingenieros geólogos, sentimientos de solidaridad y acompañamiento.

Síganos en: [Facebook.com/UPTCOFICIAL](https://www.facebook.com/UPTCOFICIAL)

twitter: [@universidaduptc](https://twitter.com/universidaduptc)

Instagram: [prensa.uptc](https://www.instagram.com/prensa.uptc)